
　

平成２１年１２月第１２回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成２１年１２月２日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 段塚　廣文
くらよし・や
まなみ共同

１　政治姿勢について　２　新斎場建設について　３　都市計画税について　４　財
政の健全性の確保について

2 丸田　克孝 〃
１　市長の政治姿勢について　２　少子化対策　(1)保育料（第３子以降の園児）　(2)
児童センター（放課後保育）の実情　３　上小鴨小学校屋内運動場について

3 金光　　 隆 〃
１　市長の政治姿勢について　(1)　斎場整備について　(2)　国の事業仕分けと倉吉
市　(3)　倉吉市の産業振興と雇用について

4 枠島　和江 〃

１　子育て応援特別手当の執行停止について　(1)突然支給停止され、子育て支援
の緊急対策はとれないのか。政府の「子ども手当」の創設施行までの間、行政としてと
るべき道がある筈（市単独で）　２　少子化対策に関連して　(1)結婚相談、婚活対策
(2)少子化は、深刻な国家・社会の問題である。税金を投ずべき事態に来ている。県も
昨年実施された。本市としての今後の取るべき方策は　３　学童保育の年齢と当該期
間について　(1)現行の小学３年生までを６年生までとする　(2)長期休暇の保育につ
いて　４　斎場の立地について　(1)隣接地との交渉の経過はどうか。

5 谷本　修一 〃 １　ローカルマニフェストについて

6 福谷　直美 〃

１　経済・雇用対策全般について　(1)新卒者の就職の厳しいなか、どのように対策し
ていくか　(2)大阪事務所などを通じた企業誘致環境産業の創出は　(3)年度末に向け
た緊急支援策について　(4)国の公共事業の削減による倉吉の影響について　２　市
道に架かる橋の点検状況について　３　地上デジタル放送への対応について　４
市長の政治姿勢について

7 杉山　慶次 公明党
１　地上デジタル放送について　２　民間賃貸住宅の家賃補助について　３　長寿
医療制度廃止について

8 鳥飼　幹男 〃
１　行政サービスについて　(1)市民意識調査について　(2)接遇研修について　(3)
土・日曜日の開庁について　２　雇用対策について　(1)高校新卒者の内定状況につ
いて　(2)未就職者に対する対応について

9 高田　周儀 〃

１　事業仕分けが現実になった場合の本市の影響について　(1)切捨て間伐　(2)子
ども手当　(3)介護予防事業　(4)保育所運営費負担金　(5)仕事と生活の調和推進事
業　２　税・料の滞納整理について　３　定住自立圏構想の進捗について　４　子育
て総合支援センター事業の充実について

10 坂井　　 徹 市民ｸﾗﾌﾞ
１　市長の政治姿勢を問う　(1)　新斎場建設の行方について　(2)　税、料等の滞納
整理とその対応について

11 大津　昌克 〃

１　市長の政治姿勢について　(1)来年の市長任期満了に伴う市長選挙出馬の意向
について　(2)来年度の事業仕分けについて、倉吉はどのような手法でやるのか。　(3)
地域主権について。とりわけ、政権与党である民主党マニフェストを受けての地域主
権への対応について、どのように考えているか。　２　打吹まつりについて　(1)近年、
打吹まつりの開催について縮小あるいは廃止などという議論もあったが、今年度の運
営及び決算の状況はどのようになっているか。　(2)市長は、来年度についてはどのよ
うに考えているか。また、開催をする場合は、補助金の額、運営計画等についてどの
ように考えているか。　３　若者の定住化促進について　(1)平成22年度基本方針、重
点課題の中に、起業を促進する雇用創出対策とあるが、具体的に「誰に対してどのよ
うな対策をどう講じていく」考えであるか。　４　教育振興対策について　(1)本市の児
童・生徒が、将来地元で就職・起業をして定住することが若者定住化促進の方法のひ
とつと思うが、市内各小中学校における起業家教育の現状と今後の課題について、
教育委員会ではどのように議論し具体的対策をどう講じていく考えであるか。　(2)平
成２２年度の施策方針に「生涯学習の推進」とあるが、具体的にどのような施策を考え
ているか。

一　般　質　問　発　言　通　告　表



12 渡邉　法子 市民ｸﾗﾌﾞ

１　倉吉市の描くまちづくり構想について　(1)アーケードを撤去した後の、西町・西仲
町・東仲町及びその周辺地域について　２　まちづくりの評価システムについて　(1)
まちづくりを進めるにあたり、より良いものにするための評価システムが必要と思われる
が、専門家や市民による評価委員会等の設置の予定はあるか。なければ、今後設置
の予定はあるか。　３　倉吉市が誇る伝統工芸について　(1)とりわけ倉吉絣や陶芸は
文化のまち倉吉の顔として、更なる発展が望まれる。地元作家を育てものづくりを応援
する施策はどうか。

13 佐々木敬敏 グリーン １　新斎場建設について　２　上井の駅整備について　３　農業振興について

14 伊藤　正三 〃 １　中心市街地再生について　(1)空き地・空き店舗対策　２　広域行政について

15 山口　博敬 〃 １　市長の政治姿勢　２　婚活事業　３　ふるさと納税　４　市報

16 由田　　 隆
ﾋｭｰﾏﾝﾈｯﾄ・

絆共同
１　教育行政について　(1)環境整備について　(2)学校評価について　２　新斎場建
設について　(1)建設に向けての取り組みについて

17 大田　　 進 〃
１　行財政改革について　(1)議員報酬の大幅削減について　２　高齢者対策につい
て　３　地方自治法について　(1)入札について　４　市長の政治姿勢について

18 朝日　等治 〃
１　農村体験モニター（農家民泊体験編）について　２　雪道の安全確保について
３　若者の定住化促進について

19 中野　　 隆 民主党
１　学力保障について　２　学童保育について　３　公共交通の今後について　４
若者定住について　５　産業活性化について　６　斎場について


